



GETTY IMAGES

## L'essor clandestin de l'Allemagne

Une puissance bestiale multinationale, dirigée par l'Allemagne, est en train d'émerger. Découvrez le plan secret de l'Allemagne pour gagner la prochaine guerre mondiale.

- Gerald Flurry
- [05/01/2024](#)

*Transcription de la Clef de David*

Lors d'un discours public destiné aux auditeurs des radios locales donné le 9 mai 1945 alors qu'il assistait comme journaliste à la session inaugurale des Nations Unies, Herbert W. Armstrong mit en garde contre l'essor de l'Allemagne après la guerre. Et voici la déclaration puissante qu'il fit à cette époque : « La guerre en Europe semble terminée—mais est-ce vraiment le cas ? Nous devons nous réveiller et réaliser que nous vivons actuellement le moment le plus dangereux de l'histoire nationale des États-Unis, au lieu de supposer que nous avons maintenant la paix ! » Eh bien, quelle déclaration puissante faite lors d'un discours public, alors que se tenait la session inaugurale des Nations unies, au tout début de cette organisation.

Et bien, même au début de la Seconde Guerre mondiale, les Allemands comprenaient qu'il y avait un risque qu'ils perdent, aussi se préparèrent-ils à une telle issue, à une issue comme celle de la Première Guerre mondiale. Or, ils étaient déterminés, dans un tel cas, à se préparer à la Troisième Guerre mondiale. Il s'agit là d'un système maléfique dont ils faisaient partie, et ils se préparaient afin que, s'ils perdaient la guerre, ils seraient en mesure d'entrer dans la clandestinité et de se préparer à la Troisième Guerre mondiale. Ils comptaient entrer en clandestinité, et c'est ce qu'ils étaient en train de faire, au moment même où M. Armstrong prononçait ces paroles, en 1945 ; à ce moment précis. Et il parlait d'un troisième tour, le cas échéant, car M. Armstrong savait que tout cela se déroulait ; il savait qu'ils étaient dans la clandestinité et comment ils allaient réémerger malgré toutes leurs difficultés.

Alors, il est question ici de la prophétie biblique, et M. Armstrong comprenait ce qui se passait parce qu'il comprenait la prophétie biblique ; il est essentiel de comprendre cela.

Voici un autre extrait que j'aimerais lire. En 1996, un document bouleversant fut rendu public. Ce document avait été classé secret d'État, mais ce n'est plus le cas, alors je peux vous en montrer une copie. C'est quelque chose qui devrait tous nous alarmer au plus haut point, parce que cette prophétie s'est réalisée. Et le moins que l'on puisse dire, c'est que c'est alarmant.

Voici donc un extrait de ce que j'ai écrit à propos de ce document. « Ce document, qui décrit en détail une réunion

d'août 1944 entre les principaux industriels allemands, révèle un plan secret pour l'après-guerre, visant à rétablir les nazis au pouvoir. Plusieurs industries allemandes de premier plan étaient représentées, notamment Messerschmitt et Volkswagenwerk », ainsi que la société Krupp. Ces entreprises sont puissantes et bien connues en Allemagne aujourd'hui, mais voilà l'engagement qu'elles firent, à savoir ressusciter l'Allemagne pour un troisième tour.

Ce n'est pas normal ; l'engagement auquel participaient ces industries n'étaient pas normal. Mais c'est ce qui se passa.

Poursuivons l'extrait : « Le document affirme que ces entreprises devaient "être prêtes à fournir de l'argent au parti nazi, qui serait contraint à entrer dans la clandestinité." » Les nazis entraient bel et bien dans la clandestinité. « Lorsque les États-Unis ont déclassifié ce document, il n'a guère fait l'objet d'une couverture médiatique. Mais ce qui est encore plus troublant que cette profonde torpeur médiatique, c'est que le gouvernement ne l'a rendu public qu'en 1996, soit plus de 50 ans après les faits ! » Les médias n'ont rien dit au monde à propos de ce projet de l'Allemagne d'entrer dans la clandestinité, malgré le fait qu'ils en étaient conscients. Ils savaient tout cela, mais n'en ont informé le public que plus de 50 ans après ! Imaginez cela.

Alors, en 1944, les Allemands savaient manifestement qu'ils allaient perdre, et ils créèrent ce plan pour le temps après leur défaite. Réfléchissez un instant : c'est une situation inquiétante. Pendant plus de 50 ans, ce document resta classifié, et là-dedans il était question de comment l'Allemagne comptait se relever et déclencher une nouvelle guerre mondiale : la Troisième Guerre mondiale. L'Allemagne déclencha la Première et la Seconde Guerre mondiale, et la Bible dit qu'elle déclenchera la troisième. Elle est prise au piège dans un système diabolique, et doit s'en affranchir. Le peuple allemand est formidable à bien des égards, mais il est sous l'emprise de ce qu'on appelle le Saint Empire romain.

« Elan Steinberg, du Congrès juif mondial, a déclaré : "La question centrale est de savoir si ce plan a été mis en œuvre." » Et si vous remarquez ce qui se passe en Allemagne en ce moment, et ce que font les Allemands, je vous dis que ce plan est presque totalement achevé, exactement comme ils l'avaient prévu.

Eh bien, ce n'est pas quelque chose à prendre à la légère, et si vous croyez à la prophétie biblique, vous savez que cela s'accomplira. M. Armstrong nous a dit que cela allait arriver, et je vous en dirai plus à ce sujet dans quelques instants.

Dans son livre de 1957, *A Watcher on the Rhine* (Une sentinelle sur le Rhin), l'auteur Brian Connell fournit de nombreuses preuves de l'exécution de ce plan. Il attira l'attention sur un événement décisif survenu en 1947, qui est que les autorités alliées confièrent le processus de dé-nazification aux Allemands. Seulement deux ans après la guerre ! Il déclara que laisser les Allemands se dénazifier eux-mêmes était absurde ; ce fut un livre puissant et bien écrit, par un journaliste d'exception.

Prenons par exemple la Bavière. Les dirigeants de la Bavière étaient à peu près les mêmes personnes ~~qu'avant~~ et pendant la guerre. Alors, il s'agissait bel et bien de quelque chose de ridicule.

Permettez-moi de vous lire quelques autres citations du livre de M. Connell. Un millier d'enseignants, licenciés pour des raisons politiques, furent par la suite reconduits dans leurs fonctions, faisant en sorte qu'environ 60 pour cent du corps enseignant soient des nazis. Soixante pour cent des 15 000 employés du ministère des Finances sont d'anciens nazis ; ce chiffre est de 81 pour cent pour les 924 juges, magistrats et procureurs du ministère de la Justice.

Aujourd'hui, voyez-vous, l'Allemagne semble être notre amie. Nous lui avons même donné des bombes nucléaires ! Et nous lui avons vendu des avions pour transporter ces bombes ! Nous devons nous souvenir de ceci à propos de leur passé ! C'est presque une routine pour l'Allemagne d'entrer en guerre. Il en a été ainsi non seulement au cours de la Première et de la Seconde Guerre mondiale (et il en sera de même pour la troisième qui s'annonce), mais ce fut également le cas des années auparavant. C'est tout simplement l'histoire de l'Allemagne, et c'est quelque chose qu'elle devra bientôt surmonter. Et elle le fera certainement.

Si vous regardez Ésaïe 10 verset 6, cela montre que Dieu utilise l'Assyrie—l'ancien nom de l'Allemagne—afin de réveiller Son propre peuple d'Israël s'il ne se repent pas. Cela est mentionné au verset 7, où il est dit : « Il ne songe qu'à détruire, qu'à exterminer les nations en foule. » Pensez à l'objectif de l'Allemagne : c'est donc une situation dangereuse. L'Allemagne a toujours voulu dominer le monde lorsqu'elle faisait partie du Saint-Empire romain. Et cet empire est sur le point de faire irruption sur la scène mondiale, peut-être dans quelques mois. En tout cas, cela arrivera très bientôt.

Voici ce que dirent Winston Churchill et Franklin Roosevelt en février 1945 : « Notre objectif inflexible est de détruire le militarisme et le nazisme allemands. » Tel était leur engagement, mais nous ne sommes pas du tout parvenus à le tenir.

Le 27 décembre 1981, M. Armstrong écrivit : « Ce que le monde ignore, c'est que sous couvert », sous couvert, « une planification secrète se déroule avec acharnement, sans couverture médiatique et à l'insu du public. Mais tout d'un coup, de manière inattendue, comme le révèle la prophétie biblique, le monde entier sera choqué et étonné d'apprendre qu'une nouvelle et troisième superpuissance mondiale aura subitement fait irruption sur la scène mondiale ; ce sera la résurrection du Saint Empire romain médiéval. » Et il aura dix rois.

Les Serbes ont vu que l'Allemagne était à l'origine de l'éclatement de leur ancienne nation de Yougoslavie ; cela fait partie de cette histoire, et l'Allemagne a en effet conquis les Balkans. Et, pour y parvenir, elle s'est servie de la puissance américaine ! Les États-Unis ont suivi l'Allemagne. Lorsque l'Allemagne décida de reconnaître la Slovénie et la Croatie, cela provoqua une guerre civile. Au début, lorsque les Allemands déclarèrent ce qu'ils allaient faire, les États-Unis, les Nations Unies et presque toute l'Europe s'y opposèrent ; mais l'Allemagne reconnut et soutint fortement l'indépendance de la Slovénie et de la Croatie. La Croatie faisait partie de l'empire nazi pendant la Seconde Guerre mondiale. La Slovénie en faisait également partie, mais pas au même degré que la Croatie.

Il y eut donc une guerre civile en Yougoslavie ; les Yougoslaves ou les Serbes furent conquis par la puissance américaine, bien qu'ils aient été alliés aux Américains contre l'Allemagne lors de la Seconde Guerre mondiale, si vous pouvez comprendre cela. Mais c'est ce qui s'est passé.

Et il est écrit ici : « Selon le *New York Times*, "l'Allemagne a des liens historiques qui remontent très loin, et qui sont à la fois glorieux et honteux, avec la Slovénie et la Croatie. [...] La Slovénie faisait partie de l'empire austro-hongrois. La Croatie connut également l'influence allemande et, pendant la Seconde Guerre mondiale, elle était dirigée par un régime favorable aux nazis." » Leur dirigeant dit encore qu'il n'y avait rien de mal à cela, et qu'il était très heureux d'en avoir fait partie. Et nous avons permis que cela se produise, car nous espérions que l'Allemagne, en faisant partie de l'Europe, serait restreinte par les autres nations, et qu'elle ne pourrait pas agir toute seule et faire ce qu'elle avait fait pendant la Première et la Seconde Guerre mondiale. Mais ce n'est pas ainsi que les choses se sont déroulées.

Remarquez ceci ; c'est un autre extrait du *New York Times*. « En outre, par la pression inhabituelle qu'elle exerce, notamment en allant de l'avant avec son plan de reconnaître les républiques yougoslaves séparatistes de la Croatie et la Slovénie, l'Allemagne suscite des associations historiques troublantes... ». C'est le *New York Times* qui écrivait cela. « L'Allemagne a suscité des associations historiques troublantes ! » Troublantes ! « L'Allemagne nazie dominait les deux régions yougoslaves pendant la Seconde Guerre mondiale, absorbant la Slovénie dans le Troisième Reich et créant un régime fantoche en Croatie. » Et ils ont dit que ce sont des associations historiques troublantes. Troublantes, en effet !

Mais combien de personnes considèrent cela aujourd'hui ? Que s'est-il passé ? L'Allemagne a-t-elle vraiment commencé à émerger en tant que puissance ? Dans la brochure dont je vous parle aujourd'hui, intitulée *La conquête des Balkans par l'Allemagne*, nous apprenons que l'Allemagne s'est déjà levée et qu'elle a conquis les Balkans ! Et nous avons une carte qui montre ce que cela signifie. Cela donne aux Allemands l'accès à la mer Adriatique et à la Méditerranée, qu'ils dominent déjà, et on pourrait dire qu'ils tyrannisent déjà ces mers. Cela leur donne accès à l'Afrique et à toutes sortes de ressources. Chypre se trouve également en Méditerranée, tout près de Jérusalem, et fait partie de l'Union européenne ; mais Chypre sera bientôt membre du Saint Empire romain. Les choses vont dans ce sens. L'Allemagne est donc en marche et beaucoup de choses se passent.

« L'ex-Yougoslavie fait partie des Balkans, ou de la péninsule balkanique, avec la Roumanie, la Bulgarie, l'Albanie, la Grèce et la Turquie occidentale. La péninsule balkanique est une zone stratégique extrêmement importante. La mer Adriatique est une extension de la mer Méditerranée qui s'étend au nord vers la Croatie. Ce renversement notable de situation a eu pour effet que l'Europe se tourne à nouveau vers l'Allemagne. » L'Europe se tourne actuellement vers l'Allemagne.

Les Allemands ont donc fait beaucoup de choses, et la plupart d'entre elles ont été secrètes et clandestines à bien des égards. Mais aujourd'hui, tout le monde peut voir ce qui se passe. L'Allemagne est en plein essor !

Après la conquête des Balkans, les États-Unis et l'OTAN se sont retirés, ce qui a tout laissé à l'Allemagne, et c'est l'Allemagne qui a le contrôle des Balkans, avec quelques autres puissances européennes, mais c'est principalement l'Allemagne. C'est l'Allemagne qui détient le pouvoir, tout comme le dit la prophétie biblique ! C'est bel et bien en train de se produire, et c'est même déjà arrivé. Et qu'allons-nous faire à ce sujet ? Qu'allons-nous faire ?

L'Allemagne a manipulé toute l'Europe, et l'Amérique est venue prêter main forte à l'Allemagne afin qu'elle impose sa volonté à l'Europe. L'Amérique a donné à l'Allemagne le pouvoir nécessaire ! Mais qu'en est-il de l'histoire ? Churchill et Roosevelt étaient déterminés à ne plus jamais permettre aux Allemands de se lever et d'avoir recours aux armes, jamais ! Eh bien, cela n'a pas marché, mais la prophétie biblique dit que cela ne marcherait pas. Cela n'a certainement pas marché.

Quoi qu'il en soit, ils ont réussi à chasser Margaret Thatcher. Elle était la seule qui comprenait que l'Europe était dirigée par l'Allemagne, à l'opposé de ce qui était prévu. Elle leur en parlait, et ne cessait de le leur rappeler, et elle disait, *Ça ne marchera jamais !*

Dans Jérémie 4 verset 30, Dieu parle des « amants » qui nous infligeront de grandes souffrances si nous ne voyons pas le point de vue de Dieu et si nous ne changeons pas. C'est ce que dit votre Bible.

Ézéchiel 23 contient une histoire puissante à ce sujet.

Voici ce que dit Jérémie 4 verset 30, et je vais juste lire la dernière partie : « ... Tes amants te méprisent, ils en veulent à ta vie. » En d'autres termes, ce ne sont pas nos amis, ce n'est pas le genre de personnes à qui l'on veut confier des bombes nucléaires. Et est-ce vraiment quelque chose que n'importe quelle autre nation ferait ? Pas dans la plupart des cas, assurément.

Ézéchiel 23 parle des mêmes choses, mais remarquez le résultat final : « On fera retomber votre crime sur vous, et vous porterez les péchés de vos idoles. Et vous saurez que je suis le Seigneur, l'Éternel. » Dieu va attirer notre attention et nous allons apprendre à Le connaître ! Mais nous aurons à souffrir, à moins que nous ne nous repenions et ne nous tournions vers Dieu. En ce moment, nous abandonnons Dieu.

Tout cela nous mène au retour du Christ. Apocalypse 17 verset 3 parle de ce système et de ce Saint Empire romain. Au verset 8 il est dit : « La bête que tu as vue était, et elle n'est plus. Elle doit monter de l'abîme, et aller à la perdition. Et les habitants de la terre, ceux dont le nom n'a pas été écrit dès la fondation du monde dans le livre de vie, s'étonneront en voyant la bête, parce qu'elle était, et qu'elle n'est plus, et qu'elle reparaitra. » L'abîme, qu'est-ce que cela signifie ? Ce puits sans fond ? De quoi s'agit-il ? Cela signifie en fait « sous terre ». C'est exactement ce que cela signifie ! Et c'est de là que

M. Armstrong a tiré sa compréhension de ce que l'Allemagne allait faire clandestinement. Et elle l'a fait ! Elle est sur le point de prendre le contrôle du Moyen-Orient. Et ce sera son prochain trophée ; elle détruira l'Iran et ses alliés et prendra le contrôle du Moyen-Orient. Et d'autres bouleversements surviendront après cela.

« Dans son livre *The Rotten Heart of Europe* (Le cœur pourri de l'Europe), Bernard Connolly, économiste britannique et ancien eurocrate, a déclaré que « l'Union européenne n'était qu'une dissimulation pour l'ambition allemande ». Vous voyez, c'est le Saint Empire romain. Il y a déjà eu six résurrections du Saint-Empire romain, et il y en aura une septième ! Et cet empire est sur le point d'entrer en conflit avec Jésus-Christ Lui-même ! Dix rois s'élèvent. L'Union européenne va être réduite de 27 membres à dix rois ; c'est quelque chose dont il faut vraiment être conscient, parce que cela se produit sous nos yeux. Nous en parlons et prophétisons sur cela depuis plus de 75 ans.

Et le verset 10 dit : « Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, un existe », c'est quand M. Armstrong était sur la scène, puis « l'autre n'est pas encore venu » ; mais maintenant il est effectivement venu ! C'est accompli à quatre-vingt-dix-huit pour cent ! L'Allemagne s'est levée, et c'est une véritable puissance ! Et elle a déjà montré au monde sa puissance. Et aujourd'hui, l'Allemagne a-t-elle du pouvoir au Moyen-Orient ?

L'un des mandataires terroristes au Moyen-Orient est le Hezbollah. L'Iran est le premier bailleur de fonds au monde en matière de terrorisme, et il contrôle le Hezbollah. Et le Hezbollah a dit que si les Juifs attaquaient Gaza, il les attaquerait aussi, mais il ne l'a pas fait, et je pense que c'est parce que l'Allemagne a dit que si le Hezbollah faisait cela, elle entrerait elle-même en guerre. C'est ce qu'ils ont dit publiquement, et vous voyez que le Hezbollah n'est pas entré dans la guerre. Il ne l'a pas fait ! Est-ce à cause de l'Allemagne et de ce qu'elle a dit ? Je pense que c'est bien le cas !